

COS&CO

Visit us at **stand 100**

Category: Consulting training agency / conseil & formation



ACOS&CO est une société de conseil et de formation dédiée à l'évaluation des performances cosmétiques. Elle assiste ses clients dans le développement et la mise en œuvre d'une stratégie de test pour soutenir les revendications en intégrant des technologies de mesure innovantes provenant notamment de sociétés technologiques françaises. Spécialisée dans les études cliniques, Cos&Co conseille ses clients afin de trouver la meilleure stratégie de test entre les tests in-vitro, les tests consommateur et les tests cliniques. Passionnés par la biométrie, nous formons également les responsables et chargés d'études à l'organisation des études in-vivo dans les "règles de l'art" et intervenons auprès des écoles pour sensibiliser les élèves à ce domaine des tests et à la réglementation associée.



COS&CO is a consulting and training company dedicated to cosmetic performance evaluation. It assists his clients in the development and implementation of a testing strategy to support claims by integrating innovative measurement technologies especially from French tech company. Specialized in in clinical studies, Cos&Co advises his customer in order to find the best test strategy between in-vitro test, consumer and clinical test. Passionate by the biometry, we also train the clinical study managers and technicians to carry out studies in the "rules of art" and work with schools to make students aware of testing field and the associated regulations.



Adresse: 110 avenue des Etats-Unis 78 000 Versailles

Tel: +33 (0)6 64 80 94 88

pascale.barlier@cosandco.fr